

Journaliste 1 : J1

Journaliste 2 : J2

Journaliste 3 : J3

Etudiant : E

Judith : J

J1 : A l'entrée du campus du Moufia, un phénomène inexplicable qui sème l'inquiétude depuis quelques nuits. Regardez ce reportage de Bertrand Bolsinger avec Mathieu Michal, des images pour le moins troublantes.

J2 : 1 heure du matin, la rue René Cassin est déserte. Soudain, une ombre sort de l'obscurité, une masse sombre et informe semble errer au milieu de la route. Les caméras infrarouges et thermiques des gardiens de la faculté enregistrent toute la scène. Mais le plus surprenant reste à venir. Après avoir traversé le passage piéton, l'ombre s'éclipse à nouveau quelques secondes avant de ressurgir. C'est là qu'un phénomène pour le moins étrange se produit, la forme disparaît rapidement tandis qu'une silhouette se dessine devant la grille de la mosquée. Un phénomène qui se reproduit plusieurs fois dans la nuit depuis trois jours déjà. Mais les gardiens n'ont rien observé à l'œil nu, seule la caméra révèle ce fait étrange. Un étudiant témoin de la scène n'en revient toujours pas.

E : Franchement, je ne peux pas expliquer ce que c'est.

J3 : Et toi tu es sorti, il y avait rien ?

E : Il y avait rien, absolument rien. Ça ne peut même pas être une personne, ni un chat, ni un chien, c'est ... quelque chose d'inexplicable quoi.

J3 : Tu as peur de ... de ça ?

E : Franchement, j'ai un peu peur parce que ... je ne sais pas ce que c'est exactement. Voilà, je n'ai jamais vu ça et ça me fait peur.

J3 : Tu crois à tout ce qui est « esprit » et tout ça ?

E : Je ne croyais pas vraiment avant, mais depuis que j'ai vu, je ... je pense que je suis obligé de croire.

J2 : Et la rumeur gagne déjà le campus. Certains ont vu les images et on cherche la clé du mystère. Judith, elle, ne croit pas aux fantômes.

J : Je pense qu'il y a une explication rationnelle.

J3 : D'accord, est-ce que tu as peur de cette chose ?

J : Pas vraiment, mais ... bon, quand il fait nuit et quand j'entends des bruits ... ça c'est quand même un peu, pas très rassurant on va dire.

J2 : Simple effet d'optique ou phénomène surnaturel, une chose est sûre, ces images ne laissent personne indifférent. Une énigme qui ne manquera pas de laisser libre court aux imaginations les plus fertiles.